



9 Pièces

545 m²

Réf. MGB2406

4 900 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

BEAUCHAMP
ESTATES

résidences immobilier

Cette superbe bastide provençale domine le village de Mougins, offrant une vue panoramique sur les collines, la mer et l'Estérel. Avec ses 473 m² de surface habitable et un terrain de 6000 m² planté d'oliviers, d'arbres fruitiers et de vignes, cette propriété offre un cadre idyllique. La villa se répartit sur trois niveaux. Au niveau principal, une vaste réception de 122 m², une cuisine de 40 m², une chambre de maître de 40 m² et une seconde chambre en suite de 19 m². Un appartement indépendant de 37 m² est également présent à ce niveau. Au niveau inférieur, trois chambres en suite et un espace ...

This superb Provencal bastide overlooks the village of Mougins, offering panoramic views of the hills, sea and Esterel mountains. With 473 m² of living space and 6000 m² of grounds planted with olive trees, fruit trees and vines, this property offers an idyllic setting. The villa is divided over three levels. The main level features a vast 122 m² reception room, a 40 m² kitchen, a 40 m² master bedroom and a second 19 m² en suite bedroom. An independent 37 m² apartment is also located on this level. On the lower level, three en suite bedrooms and a wellness area with hammam, sauna and gym ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

